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广州黄埔区元宇宙10条 广州黄埔区元岗村规划

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下广州黄埔区元宇宙10条的问题，以及
和广州黄埔区元岗村规划的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因
为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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广州有哪些可以游山玩水的好地方？ 

广东称粤，东南沿海锦绣岭南郁郁葱葱一派亚热带风光很是迷人！

1、广州：羊城穗城花城，南国明珠，一线城市。美丽的珠江穿城而过。越秀山越
秀公园五羊城雕震海楼海珠广场海珠桥流花湖白鹅潭小蛮腰，中山纪念堂黄花岗72
烈士墓三元里平英团农民运动讲习所，珠江夜游。伶仃洋黄埔军校港珠澳大桥。

2、白云山罗浮山丹霞山西樵山鼎湖山。

3、从化温泉肇庆七星岩深圳锦绣中华世界之窗大梅沙小梅沙珠海白藤湖渔女情闾
路惠州西湖东莞可园中山的中山故居梅州叶帅故居。

4、从化太平场和封开北回归线标志。

广州奇葩地名

1、宇宙村

2、英俊坊

3、瘦狗岭

4、跌猫岭

5、天堂顶

6、太监洲
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7、多宝路

8、鸡栏街

9、鸡春街

10、白鹅潭

广州南沙的房子值得买吗？你怎么看？

南沙的房子个人觉得不适合投资！

鄙人算是广州房地产的资深人士，有如下意见供参考

1、南沙现在主要的发展支撑点，一个是粤港澳大湾区的广州区核心区！其二，是
国家级的经济开发区。弱点，在于与主城区之间的距离过于遥远，当地人口稀少。
但后者是投资必须考虑的要素。

2、我个人觉得南沙房子增值潜力低。如果要投资的话，在靠近主城区的东向黄博
、或南向番禺区的轨道旁的房子更适合，最好是二手房，2018开始广州二手房的议
价空间由2-5%到2019年的5-10%，呈现空间越来越大的趋势。相对而言适合入手
。

先说明一点，数据我就不上了。原因后面说。

一、我们来看南沙的两个支撑点：粤港澳大湾区概念，国家级开发区

从全国来看，这种概念炒作的区域发展，最典型的是天津滨海新区，以创新金融为
核心的国家开发基地，现在发展着怎么样，几乎了无痕迹。

从广州来看，科学城、知识城、国际空港、万博CBD,炒得不亦乐乎，而城市往往
为了规划的实现或是卖地的需要，经常会配合这种炒作。

你只要想一下，一个珠江新城在中心区的规划用了近20年（1990-2010）才填满
，你再去计算一下南沙这样的大规划要多少年？而且珠江新城的发展时机还是在中
国发展最高速时期，要2倍，3倍，或是5倍，我猜都不想去猜。

无论什么概念都需要有落地性。
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广州这么多年真正形成中心区的也就是一个珠江新城，如果你把金融城算上，那是
因为他靠着珠江新城。其他的新区一个都没起来。象广州空港都20年了，除了有几
家国企卖了一些住宅，晚上仍然是黑乎乎一片。

以广州黄埔区为例，其主要重要炒作的板块如知识城、科学城、黄埔港、第二CB
D等区域。这里的奥妙就大了去了。为了让这些区域能够尽快开发，这些重点地区
的地块，就必定要加快开发速度。但是土地自身是带有城市规划功能的，很多标志
性的地块，必须附带商业、写字楼等物业。

那这个问题怎么解决呢？有办法，就是成立一些国企，通过银行贷款，把开发商难
以消化的部分买下来，好卖的部分就交开发商去卖吧。这样开发商才会有开发积极
性，而在整个楼市上而言，整体成交量与成交均价都会体现快速上升，有利于房价
的快速增长。

譬如说，17年5月，某国企买下科学城保利萝兰国际的三栋楼，一栋写字楼，二栋
公寓，那体现在楼市成交数据上就是特别的威风。而某国企拿着这个几栋楼先持有
个几年，待该地区房价上涨后再行发售，这样市场上又会出现整栋购买的大单，一
下子震动全城。

同样知识城更是如此，广州绿地某城93方平方米，所有商业、写字楼部分都是被
黄埔区的三家国企给买了下来，其中某人才集团一家就吃下近8万多平方米。而60
万平米住宅则是留给绿地城去赚钱了。

作为开发商而言，那一定赚得盆满钵满，所以会使劲开发，这种楼盘就如同韩信将
兵，多多益善。对于地方政府而言，你看我们这里的开发速度，我们的市场数据多
漂亮，多快，那赶快到这里来买房呐。

而实际上这个区域的人口密度是很低的。所以在出租率上，无论是商铺、写字楼、
还是住宅都是很低的。象中新知识城，你叫他鬼城也不是不可以。

但你现在看哪个公司的房地产报告，都会说市场不错。

南沙的写字楼、商业楼的市场数据不要盲目相信，可以说80%写字楼的成交属于
一种内部交易，那种是没有用的。写字楼没有成交量与入驻率，就说明这地方的发
展潜力担忧

实际上这些区域的概念炒作，除了把房价炒起来了，产业与商业、及常住人口密度
增长得甚少。但房子的空置率，据我所知达到20%以上。
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所以知识城与科学城的房价，无论怎么炒作，现在来看与没有概念的花都中心区差
不多，知识城甚至比花都还要低，说明象花都这种中心区在有着传统人口密度和产
业聚集、轨道交通的具体因素上，有更强的支撑点。

第二点，南沙的产业规划是以金融与先进制造业，而民营企业不发达。

这些产业规划都是以国有企业按行政指令调整过来的，呵呵，国有企业的发展效率
就可想而知啦。

南沙民企企业本来就少，而要过去发展的可能性又不大，金融与先进制造业并不是
广州民企所长。在珠三角，凡是民营企业发展快的地区一定的发展潜力，最典型是
深圳，广州的番禺区、海珠区、白云区。都是房价有支撑点的。

所以南沙的产业发展能力，还是持小心一点的心态好。

所以，概念不可当饭吃，产业只能再观察。

建议：宁可要中心一张床，不可要郊区一间房

对于资金保值而言（不针对首套房），入手哪里，当然是地段好的地方，宁要中心
一张床，不要郊区一间房，这个是千古不破的道理。

如果是买住宅，除了与地铁相关的特殊要素（地铁开通是另一个特殊要素），你买
在上述新区的地方，除非你要等下一个暴涨。否则，你的资金效率一定是不高的。

比如知识城的勤天上品与中泰花园，就很明显的升不起值来，一手房价2万/平米，
二手成交房价却仅去到1.2-1.5万左右(我这里强调的是成交价,不是二手报价)。这两
年供应量的又大幅上升，这里的住宅的升值前景是很困难的。

所以，个人觉得南沙房子增值潜力低。如果要投资的话，在靠近主城区的东向黄博
、或南向番禺区的轨道旁的房子更适合，最好是二手房。

广州有没有什么小众的旅游好去处？

隐于闹市的聚龙古村

坐落在广州荔湾区冲口街的河涌旁，这片保存甚好，布局整齐划一，带有西关大屋
的建筑风格的古老青砖大屋，直至如今仍有几十户的人家在居住着。
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聚龙村的人迁自广东的台山，大部分是商贾、官宦，是名副其实的聚龙汇虎之地。
但这是一条极少人听闻的百年古村，更加不知道它是广州市历史文化保护区。

聚龙村占地面积5200平方米，共有三排坐北朝南两层青砖瓦楼房二十座，每座两
百多平方米，现存的还有十九座。房屋的外表没有任何华丽装饰，一切以简洁、实
用作为目的。

古村内处处宽阔开阳，毫无狭隘的感觉。麻石小巷清洁干净，置身其中舒适无比。

由于过去的战乱，而导致村民只能四处流离，战争结束，大部分的村民也再没返回
村里居住。

修复好的古古戏台如今成为村民闲聊、话家常的地方。

他们固守着老房子，不对外租借。在这里嗅不出半点商业味道，更没有半点的喧闹
，只有奢侈的宁静与祥和。

闲逛村中半天，看不到结队的游人，时光像在倒流，恍如穿越。行出村外，猛然醒
悟这是隐藏于都市里的古村。

游走在隐于都市的聚龙古村，恍如时光倒流。

广州黄埔区元宇宙10条的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多
关于广州黄埔区元岗村规划、广州黄埔区元宇宙10条的信息别忘了在本站进行查找
哦。
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